

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes
(Dimanche 31 mars 2024)
Célébration de la fête de Pâques

Textes proposés

Actes 10.34-43

Colossiens. 3.1-4

Marc 16.1-8

Traduction de la Nouvelle Bible Segond

Cantiques proposés

ARC 277 A Dieu soit la gloire !

AEC 255 Nos cœurs te chantent

AEC 489 Christ est ressuscité

AEC 595 Qui donc a mis la table

ARC 471 À toi la gloire

Moment musical

SALUTATION ET INVOCATION

La grâce et la paix vous sont données de la part de Dieu qui est, qui était et qui vient et de Jésus-Christ, le témoin fidèle, le ressuscité."

Au petit matin, elles étaient là, les femmes. Elles avaient apporté tout ce qu'il fallait pour rendre les derniers devoirs à un mort.

Elles étaient là.

Et le tombeau était ouvert, et le tombeau était vide !

Le mort qu'elles cherchaient n'était plus là, le mort qu'elles cherchaient était vivant !

Alors la nouvelle s'est murmurée : « Il est ressuscité ! »

Certains l'ont entendue, ils ont repris le murmure, et le murmure s'est amplifié, jusqu'à résonner tout autour de la terre :

« *Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité, Alléluia !* »

« *Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité, Alléluia !* »

« *Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité, Alléluia !* »

Ce matin, pour toi mon frère, pour toi ma sœur, que la résurrection ne soit ni une incertitude, ni une habitude.

Tu es devant la grande nouvelle de ta vie, Dieu est vivant sur ton chemin, et sur tes lendemains ! Réjouissons-nous ! Alléluia !

ACCLAMONS LE SEIGNEUR, NOTRE DIEU

***Arc en Ciel 521 (1)**

Nous chanterons pour toi, Seigneur.

Tu nous as fait revivre.

Que ta Parole dans nos cœurs.

A jamais nous délivre.

LOUONS LE SEIGNEUR

O Christ, tu es vraiment ressuscité !

Alléluia !

Tu étais plongé dans le sommeil de la mort, tu t'es éveillé à une vie nouvelle.

Tu étais comme un grain jeté en terre, tu as pris racine et tu portes du fruit.

O Christ : tu es vraiment ressuscité !

Alléluia !

Tu avais été mis au tombeau, aujourd'hui tu apparais à tes disciples.

Tu étais mort à cause de nos péchés ; vivant, tu nous offres l'Esprit Saint.

Oh Christ : tu es vraiment ressuscité !

Alléluia !

Si nous mourrons avec toi, avec toi nous vivrions.

Si nous souffrons avec toi, avec toi nous règnerons

Oh Christ : tu es vraiment ressuscité !

Alléluia !

Louons le Seigneur Dieu avec le....

Cantique 277 : A Dieu soit la gloire ! https://youtu.be/X4u6rowipVA?si=9wKAg_6Ymb7192Ob

PRIÈRE DE REPENTANCE

Notre Dieu, par la résurrection de ton Fils, tu nous ouvres une voie royale, et notre vie se détourne sans cesse de cette voie.

Seigneur, pardonne-nous, ouvre-nous à ta joie.

Notre Dieu, tu comptes sur nos bouches et sur nos mains pour répandre la Bonne Nouvelle de ta vie, et, souvent, nous réduisons notre foi à de vagues croyances, sa pratique à de pauvres habitudes.
Seigneur, pardonne-nous, conduis-nous dans ta joie.

Notre Dieu, à la lumière de Pâques, nous reconnaissons que nous ne sommes pas à la hauteur de ton Evangile.
Seigneur, pardonne-nous. Que ta joie nous réveille et nous éclaire.

Dieu vivant, nous agissons, nous aimons, nous pensons comme si Jésus n'était pas ressuscité ; nous vivons comme s'il ne nous avait pas vraiment délivré de ce qui nous accable.

Dieu vivant, nous reconnaissons devant toi que nous ne débordons pas de joie lorsque nous célébrons la résurrection de ton Fils. Trop souvent, nous préférons nos succès à sa victoire.

Dieu vivant, tu peux changer nos cœurs ; par le pouvoir de ton Fils ressuscité, fais de nous des créatures nouvelles capables d'aimer et de servir.

Transforme-nous à l'image de ton Fils Jésus-Christ. Donne-nous la joie de ta vie. Amen

*Arc en Ciel 403 <https://youtu.be/NBDyh9NhyuE?si=i6EzbmPYFC4Rnojoy>

Si devant toi nous ne sommes Que poussière et corruption,

Immense est ta compassion. Tu voulus sauver les hommes :

Tu nous donnas Jésus-Christ, Tu donnes le Saint-Esprit.

Tu fais grâce au plus rebelle Dès qu'il te cherche et t'appelle.

Que pour la vie éternelle, Tu nous gardes, Dieu fidèle.

ANNONCE DU PARDON :

Je vous invite à vous lever pour recevoir l'annonce de la grâce de part de DIEU

Levez -vous, ouvrez vos cœurs

Le Seigneur nous dit :

« Je vous aime depuis toujours, vous n'étiez pas né et déjà je vous aimais. Je suis vivant et vous vivez, je suis Sauveur et vous êtes sauvés. Pour toujours vous êtes à moi. » Alléluia !

Chantons notre reconnaissance au Seigneur

*Arc en Ciel 430 (4) <https://youtu.be/kMeNKEII0Zw?si=a1brxISyfs0M3VyE>

Tu m'aimeras toujours ! Ni la mort, ni le monde,

Ne peut me séparer, mon Dieu, de ton amour.

Où le mal abonda, ta grâce surabonde;

Permits, Seigneur, qu'au long des jours Tout mon cœur te réponde

Et que je t'aime sans détours, Toi qui m'aimes à toujours !

NOTRE APPEL DANS L'ALLIANCE

Pardonnés et libérés écoutons ce que Dieu nous donne d'être et de faire.

Christ est ressuscité, il a vaincu le mal et les ténèbres.

Autrefois, en effet, vous étiez ténèbres, mais maintenant vous êtes lumière dans le Seigneur. Vivez comme des enfants de lumière ; car le fruit de la lumière consiste en toute sorte de bonté, de justice et de vérité.

Que votre lumière brille devant les hommes afin qu'ils voient le bien que vous faites et qu'ils louent votre Père qui est dans les cieux."

*Arc en Ciel 428 (2) <https://youtu.be/Eb0CeOlapo0?si=ULMuddML-3t7WRjl>

Comme un enfant, je veux sans crainte

T'offrir ma vie jour après jour.

J'aimerai ta parole sainte.

J e compterai sur ton secours.

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination :

Je vous invite à la prière :

Nous allons nous mettre à l'écoute de ta Parole Seigneur.

Nous te prions pour que ce matin, elle vienne arroser et féconder notre terre, elle fasse germer en nous la foi, l'espérance et l'amour, elle soit semence pour notre vie, et nourriture sur notre route. Amen.

Actes 10.34-43

34 Alors Pierre prit la parole et dit : « En vérité, je reconnais que Dieu ne fait pas de favoritisme 35 et que dans toute nation celui qui le craint et qui pratique la justice lui est agréable. 36 Il a envoyé sa parole aux Israélites en leur annonçant la paix par Jésus-Christ, qui est le Seigneur de tous. 37 Vous savez ce qui est arrivé dans toute la Judée, après avoir commencé en Galilée suite au baptême que Jean a prêché. 38 Vous savez comment Dieu a déversé une onction de Saint-Esprit et de puissance sur Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu en faisant le bien et en guérissant tous ceux qui étaient sous la domination du diable, parce que Dieu était avec lui. 39 Nous sommes témoins de tout ce qu'il a fait dans le pays des Juifs et à Jérusalem. Lui qu'ils ont tué en le clouant sur la croix, 40 Dieu l'a ressuscité le troisième jour et a permis qu'il apparaisse, 41 non à tout le peuple, mais aux témoins choisis d'avance par Dieu, à nous qui avons mangé et bu avec lui après sa résurrection. 42 Jésus nous a ordonné de prêcher au peuple et d'attester que c'est lui que Dieu a désigné juge des vivants et des morts. 43 Tous les prophètes rendent de lui le témoignage que toute personne qui croit en lui reçoit par son nom le pardon des péchés. »

Colossiens 3.1-4

1 Si donc vous vous êtes réveillés avec le Christ, cherchez les choses d'en haut, où le Christ est assis à la droite de Dieu. **2** Pensez à ce qui est en haut, et non pas à ce qui est sur la terre. **3** Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec le Christ en Dieu. **4** Quand le Christ, votre vie, se manifestera, alors vous aussi vous vous manifesterez avec lui, dans la gloire.

Marc 16.1-8

1 Lorsque le sabbat fut passé, Marie-Madeleine, Marie, mère de Jacques, et Salomé achetèrent des aromates, pour venir l'embaumer. **2** Le premier jour de la semaine, elles viennent au tombeau de bon matin, au lever du soleil. **3** Elles disaient entre elles : Qui roulera pour nous la pierre de l'entrée du tombeau ? **4** Levant les yeux, elles voient que la pierre, qui était très grande, a été roulée. **5** En entrant dans le tombeau, elles virent un jeune homme assis à droite, vêtu d'une robe blanche ; elles furent effrayées. **6** Il leur dit : Ne vous effrayez pas ; vous cherchez Jésus le Nazaréen, le crucifié ; il s'est réveillé, il n'est pas ici ; voici le lieu où on l'avait mis. **7** Mais allez dire à ses disciples et à Pierre qu'il vous précède en Galilée : c'est là que vous le verrez, comme il vous l'a dit. **8** Elles sortirent du tombeau et s'enfuirent tremblantes et stupéfaites. Et elles ne dirent rien à personne, car elles avaient peur.

Cantique 255 : Nos cœurs te chantent <https://youtu.be/TpjlXUuzkE?si=pCWGOpiWdW1fZC2s>

PRÉDICATION

« N'ayez pas peur. Vous cherchez Jésus de Nazareth qui a été crucifié. Il est ressuscité, il n'est pas ici.. »

Bien-aimés, c'est la grande nouvelle de ce jour ! C'est le cri de victoire qui retentit sur tous les cieux très tôt ce matin !

« Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité !

Au début de notre chapitre, 3 femmes (Marie-Madeleine, Marie, mère de Jacques, et Salomé) vont au tombeau pour embaumer le corps de Jésus leur maître. Ce maître extraordinaire qui a su briser les tabous oppresseurs des femmes et leur a redonné de la dignité et de la valeur.

Certes, ces femmes ne peuvent pas si vite et si facilement tourner la page et se contenter de la victoire injuste acquise au prix de la corruption et de la trahison (vous savez à qui je fais allusion, Judas), au prix de la peur, de l'intimidation et du reniement (le cas de Pierre).

Elles étaient là déterminées mais aussi craintives.

Or, elles "observent la pierre levée" et Jésus absent, nous dit l'évangile de Marc.

Comme le vous savez, le récit de l'événement de Pâques s'achève sur un non-événement, car en effet, la résurrection est un événement qui ne se voit pas.

Personne n'avait rien vu.

Les disciples qui se terraient dans leurs maisons n'étaient pas là, les femmes affairées dès le petit matin arrivent trop tard et ne découvrent que le tombeau vide.

Et c'est le fameux jeune homme habillé en blanc qui affirme que Jésus n'est pas là. Le tombeau est vide. Il est absent.

Les femmes se trouvent devant une présence inattendue. Et cette rencontre imprévue provoque chez elles une grande frayeur.

Et du coup la question : est ce la présence qui les effraient ou l'absence ?

En effet, l'absence du corps ne se voit pas. Elle se constate et elle est beaucoup plus troublante que si le corps était là.

Frères et sœurs, s'il y a quelque chose à comprendre, ce n'est pas dans ce qu'il y a à voir que cela se situe, puisqu'il n'y a rien à voir. Et la résurrection ne se voit pas.

Bien sûr, plus tard, les femmes verront le ressuscité, et les disciples aussi mais personne n'a vu la résurrection de Jésus.

Même une réalité aussi nécessaire à notre foi que la résurrection ne parvient pas à nous par les sens physiques.
Cette réalité parvient à nous par des itinéraires intérieurs.

L'individu que nous sommes n'entre pas dans le mystère de Dieu par des moyens humains, c'est Dieu qui vient vers lui par des itinéraires divins.

Et cela n'est pas réservé à quelques initiés, cela est le fait de tout un chacun.

Dieu se rend disponible à tous, à toutes.

Mais nous ne pourrions pas comprendre Dieu si nous occultons les manifestations de son Esprit par toutes sortes d'artifices humains, qui au lieu de le révéler, risquent de lui barrer le chemin.

« N'ayez pas peur. Vous cherchez Jésus de Nazareth qui a été crucifié. Il est ressuscité, il n'est pas ici... ».

Frères et sœurs, le message pascal est dans le rapprochement de ces mots : le crucifié est ressuscité.

Les femmes "observent la pierre levée" et Jésus absent.

Cet absent est, en fait, authentiquement présent... mais elles ne le trouveront que dans la foi.

Oui, nous devons prendre en compte qu'il existe en nous une autre dimension de l'individu qui n'est pas faite de chair et de sang mais qui est faite d'esprit et de sentiments, et c'est là que Dieu se plaît à venir habiter.

C'est au niveau de ce qui est insaisissable en nous que Dieu révèle à chacun, à chacune, le mystère d'une vie qui nous dépasse et qui reste insaisissable par les sens physiques.

En ce matin de Pâques, frères et sœurs, il y a un nouveau commencement du monde.

Les femmes n'ont pas tant découvert un tombeau vide qu'elles ont entendu un message venant de Dieu.

Oui, la rencontre de Jésus ressuscité n'est pas au bout d'une démarche humaine, mais c'est Dieu lui-même qui intervient et qui nous expose à d'autres inattendus qui vont au-delà de nos attentes.

Il vient bouleverser toutes nos idées humaines: il est vain maintenant de rechercher un cadavre, il n'est plus possible de s'emparer de lui pour enfermer Jésus dans la prison du passé.

Nous sommes désormais en temps de résurrection ! C'est le temps nouveau !

Oui, le Seigneur est ressuscité ! Il est vraiment ressuscité ! La lutte est enfin terminée.

Aujourd'hui, commence un jour nouveau, une nouvelle ère.

Ceux qui ont pensé qu'ils pouvaient, par leurs forces humaines et temporelles, étouffer la vérité, la liberté, la justice par la brutalité, la

violence gratuite et des procès injustes à travers la personne de Jésus, ont définitivement échoué.

Leur apparente victoire est, en réalité, le prélude d'une défaite programmée et certaine.

Le Dieu de Jésus-Christ est le contraire du mal. Par conséquent, en lui et avec lui, le mal ne peut résister.

A son rythme et au moment qui lui convient, il renverse toujours l'ordre des événements pour offrir sa logique qui vise avant tout notre bien-être à tous et à toutes.

Et le tombeau était ouvert, et le tombeau était vide !

Le mort que les femmes cherchaient n'était plus là, le mort qu'elles cherchaient était vivant !

Et pourtant toutes les précautions étaient prises pour s'assurer que ce Jésus qui a dérangé des années durant, par son enseignement, ses actes et son style de vie, la tranquillité de tous ceux qui étaient hostiles au changement et à la nouveauté de vie qu'il propose ; - toutes les précautions étaient prises pour que ce Jésus-là soit définitivement banni !

Mais les soldats, le sceau, la pierre n'ont pu le garder en terre.

Décidément, même le séjour des morts n'a pas pu avoir d'emprise sur lui !

Frères et sœurs, en ce matin de Pâques, nous entrons à notre tour dans le tombeau vide.

Nous sommes, peut-être, essoufflés, désespérés comme ces femmes devant le tombeau vide de Jésus, peut-être parce que nous n'avons plus la force, ou le goût, ou le courage, de chercher vraiment le Seigneur et de courir vers la bonne nouvelle.

Et pourtant, dans la pierre du tombeau, la joie de Pâques nous attend, tous et toutes, tels que nous sommes et là où nous en sommes, tous et toutes, avec la pesanteur de nos existences, avec nos lassitudes et aussi avec la petite flamme de notre espérance.

Frères et sœurs, la résurrection que nous célébrons aujourd'hui, nous rappelle que même au plus profond de nos détresses, de nos souffrances,

de nos angoisses, de notre désespoir, nous avons un Dieu qui est capable de proposer et de nous montrer une porte de sortie autre, inattendue parce que lui-même, dans la personne de son Fils Jésus-Christ, a connu la pire des souffrances humaines et les a vaincues.

Le maître de la vie est présent à nos côtés, à mes cotés, à tes cotés.

La foi à laquelle nous sommes appelés, en tant que chrétiens, est fondée, non sur une pensée, une philosophie ou une idéologie mais sur une vraie expérience, une expérience réelle de la souffrance et de la victoire sur cette souffrance.

Aux chrétiens de Corinthe dont certains avaient des doutes sur la réalité de la résurrection, l'apôtre écrivait ceci : « Si l'on prêche que Christ est ressuscité des morts, comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu'il n'y a point de résurrection des morts ? Or si Christ n'est pas ressuscité, alors notre prédication est vide, et notre foi aussi » (1Cor 15 : 12 ss).

Alors, frères et sœurs, dans la résurrection du Christ Jésus, Dieu agit pour nous et avec nous dans la victoire pour transformer nos cris de souffrance en cri d'espérance.

« N'ayez pas peur. Vous cherchez Jésus de Nazareth qui a été crucifié. Il est ressuscité, il n'est pas ici.. »

Frères et sœurs, l'événement pascal que nous célébrons aujourd'hui est l'évènement qui fonde notre foi en Christ et notre engagement à son service.

Nous célébrons aujourd'hui celui qu'aucune puissance humaine ne peut anéantir.

Nous célébrons aujourd'hui celui qui ne se contente pas du statu quo, qui ne peut pas supporter les compromissions et les complaisances politiques, religieuses et relationnelles.

Il est celui qui veut la liberté, le droit, la justice bref, le bien-être de chacun et de chacune de nous.

Celui que nous célébrons aujourd'hui est celui qui a lutté pour que toi et moi nous soyons libérés de l'emprise du mal qui rend ou qui peut rendre notre existence amère sur cette terre.

Celui que nous célébrons aujourd'hui est celui qui nous ouvre royalement la voie de la victoire sur toutes les forces destructrices : spirituelles, morales, physiques.

Notre Dieu, par la résurrection de son Fils, nous ouvre une voie autre, il nous ouvre à sa joie.

Frères et sœurs, la Pâque pour nous, c'est aussi la célébration de notre propre victoire sur les obstacles de ce monde...

Nous sommes invités à célébrer notre propre résurrection dans celle du Christ ressuscité.

Ainsi, frères et sœurs, l'apôtre Paul nous donne ce précieux conseil dans sa lettre aux Colossiens, notre épître du jour : « Si vous êtes ressuscités avec le Christ, cherchez les choses d'en haut, où le Christ est assis à la droite de Dieu.

Attachez-vous aux réalités d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre.... ».

La résurrection est le passage de la mort à la vie, de l'obscurité à la lumière, l'entrée dans une vie entièrement nouvelle ; nous vivons avec d'autres repères et dans une nouvelle sphère : le Règne de Dieu.

C'est un processus qui se renouvelle jour après jour par la foi en Jésus.

En ce jour de Pâque, nous avons un message à vivre et à faire partager comme le jeune homme vêtu de blanc l'a recommandé aux femmes de notre récit : « Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité. » !

En réalité, chaque fête de Pâques, rappelle la possibilité d'un nouveau départ, la possibilité d'un changement.

Le Christ ressuscité se présente à nous quand nous l'attendons le moins, au cœur de nos déceptions et de nos désespérances.

Il nous comble d'une espérance vivante.

N'ayons pas peur !

Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité.

Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité.

Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité. Amen

JEU D'ORGUE

Cantique 489: Christ est ressuscité

CONFESSION DE FOI (à projeter et à lire ensemble avec la communauté)

En communion avec les chrétiens de tous les temps et de tous les lieux, nous confessons la foi chrétienne :

Je crois en Dieu le Père tout-puissant, créateur du ciel et de la terre.

Je crois en Jésus-Christ, le Fils de Dieu.

Il est venu vivre parmi nous, il est mort sur la croix, il est ressuscité.

Aujourd'hui et pour toujours, il est avec nous.

Je crois en l'Esprit Saint qui nous rassemble dans l'Eglise et qui nous fait vivre. Amen.

*Arc en Ciel 251 (3)

Béniisons tous Dieu, notre Père,

Et Jésus Christ, notre Sauveur.

Béniisons l'Esprit de lumière,

Lui qui habite dans nos cœurs.

Dieu trois fois saint,

fais-nous un jour Franchir

le seuil de ton séjour.

Alléluia, Alléluia !

ANNONCES ET OFFRANDES :

PRIÈRE POUR L'OFFRANDE

Seigneur, avec l'offrande que voici, nous élevons nos mains pour te rendre grâce. Apprend – nous à la partager avec celle et ceux que tu nous a confiés.

Qu'elle contribue pour l'avancement de ton règne.

Béni sois-tu pour les siècles des siècles. Amen

Cantique 595 Qui donc a mis la table (1,2,3)

<https://youtu.be/HvrvXcdKW44?si=MOgAHbNtRI3HsUjy>

Sainte Cène

PRIERE INTRODUCTIVE

Je vous invite à la prière :

Seigneur, dans notre voyage, aujourd'hui, nous nous sommes arrêtés pour ce temps de culte, pour te prier pour te louer.

Mais comme les disciples sur le chemin d'Emmaüs.
Si souvent nous avons été aveugles devant les signes de ta présence....

Ce n'est qu'après que nous réalisons que : cette main tendue, cette parole juste, ce geste généreux, ce pardon offert, cette communion vécue, ce sourire d'un étranger ... c'était donc toi !

Seigneur, pardonne notre lenteur à te reconnaître, et notre peur à te répondre.

Que ton Esprit éveille notre esprit à ta présence.

Que ce pain rompu et partagé convertisse notre regard, qu'il parle à notre cœur et qu'il nourrisse notre foi.

Que ce pain rompu nous dise ton corps livré pour nous. Que cette coupe partagée nous dise ton sang versé pour la multitude.

Que ce repas nous annonce le festin où tu nous attends. Amen !

***Arc en Ciel 861** [https://youtu.be/hkITum8kPTo?
si=1YzsxfXvouSdXRon](https://youtu.be/hkITum8kPTo?si=1YzsxfXvouSdXRon)

Dieu saint, Dieu saint ! Dieu très saint !

Éternel, ô roi d e s cieux !

L'univers entier de ta gloire est rempli !

Hosanna au plus haut des cieux !

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !

Hosanna au plus haut des cieux !

INSTITUTION

Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du pain et, après avoir rendu grâce, il le rompit et le leur donna en disant : "Prenez, mangez, ceci est mon corps."

Ayant aussi pris la coupe et rendu grâce, il la leur donna en disant : "Buvez-en tous, car ceci est mon sang, le sang de l'alliance qui est répandu pour la multitude, pour le pardon des péchés.

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père."

PRIERE DE COMMUNION

Père, au moment de nous approcher de cette table, nous faisons mémoire des paroles et des gestes de Jésus-Christ, de sa mort, de sa résurrection, et nous attendons son retour.

Nous recevons de toi ce pain de vie destiné à la nourriture du monde. Nous recevons de toi la coupe d'alliance que tu offres pour la joie du monde.

Tu nous rassembles et nous invites.

Par ton Esprit, renouvelle notre foi afin que ce pain et ce vin soient les signes de la présence de ton Fils parmi nous. Fais toutes choses nouvelles dans nos cœurs et dans le monde. Amen

***Arc en Ciel 592 (2)** <https://youtu.be/L9LZUJInFbo?si=97wsHlfJ2DAWDw6j>

Refrain Seigneur, tu es notre joie,
notre vie, notre espérance.
Seigneur, tu es notre joie;
nous ne sommes rien sans toi.

Quand parfois, dans notre vie,
Tout est froid et sans lumière,
C'est vers toi que nous conduit
L'espoir d'être ton ami.

INVITATION A LA CENE

Le Christ nous a rejoints sur notre route, il est là, il chemine à nos côtés. Il nous invite à le retrouver dans le pain rompu et dans le vin partagé. Il préside le repas. Venez maintenant car tout est prêt.

FRACTION – ELEVATION

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.

COMMUNION

PRIÈRE D'ACTION DE GRÂCE :

Rendons grâce au Seigneur et louons-le pour ce repas et communion fraternelle.

Pour ton cheminement à nos côtés, tout au long de nos sentiers, nous te louons.

Pour ta Parole dans l'Écriture qui devient notre nourriture, nous te louons.
Pour la grâce de ton repas qui renouvelle notre foi, nous te louons.

Apprends-nous maintenant à partager avec nos frères et sœurs cette intelligence de l'Écriture et Ta présence dans la Parole.

Loué sois-tu pour la paix et l'amour que tu nous donne

Partons dans la joie de notre seigneur
Amen !

INTERCESSION

Jésus, Fils de Dieu, Prince de la vie, nous te prions :

Fais-nous vivre de ta vie ! Que ton Église rende fidèlement témoignage à ta résurrection !

Toi le vivant, nous t'en prions !

Tu es entré dans la vie à travers la souffrance. Viens en aide à ceux qui souffrent ! Toi le Vivant, nous t'en prions !

Dieu vivant, fais-nous ressusciter, dès maintenant, à une vie nouvelle, par le pouvoir de ton Saint-Esprit !

Toi le Vivant, nous t'en prions !

Bénis sois-tu toi qui écoutes nos prières !

O Christ, Fils de Dieu, Prince de la vie, nous te prions.

Tu nous combles de paix et de joie. Fais-nous vivre de ta vie, fais-nous marcher comme des enfants de lumière.

Toi le Vivant, Nous t'en prions.

Dans nos difficultés personnelles, dans les problèmes que traversent notre pays et notre pays monde, apprend-nous à choisir la vie et à tourner le dos à la mort.

Toi le Vivant, Nous t'en prions.

Tu es entré dans la vie à travers la souffrance de ta Passion. Viens en aide à ceux qui souffrent ; donne ta joie et ta force à ceux qui sont accablés par le deuil, la maladie, la solitude.

Toi le Vivant, Nous t'en prions.

O Dieu de lumière et de vie, de tout notre cœur et d'un seul élan, dans la communion de l'Église universelle, nous t'adressons la prière que le Christ Sauveur et Seigneur nous a confiée :

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal. Car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la Gloire aux siècles des siècles. Amen

Cantique 471 : À toi la gloire <https://youtu.be/X4u6rowipVA?si=F00kxixU9Ex1JoCG>

EXHORTATION :

le Christ vient de quitter ce temple.

Le Christ te précède, dans ta rue, dans ta maison, chez tes voisins, tes amis.

Il est le frère, la sœur avec qui tu partages le pain.

Il est le prochain à qui tu tends un verre d'eau. Il est l'étranger qui croise ton chemin.

Il est le pauvre à qui tu donnes ton manteau.

Il est le malade que tu tiens par la main.

Il est le prisonnier dont tu partages le fardeau.

Le Christ t'attend...

BENEDICTION

Que la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ, l'amour de Dieu le Père et la communion du Saint-Esprit soient avec vous tous.

Allez en paix pour cheminer avec le Christ ressuscité. Amen !

Moment musical